
例会日　毎週月曜日（12：30～13：30） 会　場　帝国ホテル及びオンライン
会　長　山下　江 幹　事　福元　智子
事務局　〒104-0061  中央区銀座8-11-12  正金ビル2F  
            TEL 03-5537-0270  FAX  03-5537-0271　

2022―23年度　国際ロータリーテーマ　「イマジン ロータリー」
https://tokyochuo-new-rc.jp

　世界をみますと、プーチンによるウクライナ戦争は終
わりそうもなく、あちこちで紛争が続いています。経済
の方も、各国の物価高、株価の急落や各種経済指標
の悪化など混乱が続いています。不況とインフレの同
時進行、すなわち、スタグフレーションの様相を示して
います。

　こうした中で、私たちロータリアンができることは何
か、その活動の意義が一層問われるときが来ていると
思います。ご存知の通り、ロータリー（ロータリー財団）
は7つの重点分野を定めております。
　平和と紛争予防／紛争解決
　疾病予防と治療
　水と衛生設備	
　母子の健康	
　基本的教育と識字率	向上	
　経済と地域社会の発展
　そして、新しく
　環境
が加わりましたよね。
　こうした観点に立って、活動を一層強化していくこと
が求められていると思います。

　当クラブでも、今年度、社会奉仕委員会、国際奉
仕委員会、青少年奉仕委員会をはじめ、様 な々活動を
してきました。長くなるので、２つのみ。
　キープママスマイリングへのマットレス20個の寄贈と
いう地区補助金プロジェクトは、地区への報告書提出
が終わり、無事に審査も終了したとの報告を受けてい
ます。
　貧困なインド女児が通う学校へのスマートボード
寄贈という、インドギンディロータリークラブとの共同
事業も、他の日本のロータリークラブも参加する方向
で、進んでいます。

　クラブ奉仕関係では、会員増強ですが、昨年のクリ
スマス例会でも石原会員が閉会あいさつで述べていた
だきましたように、10人の新入会員獲得へ一層の奮闘
が必要です。現在、入会者松岡さん含めて3人までは
目途がついております。みなさんのお知り合い、お友
だちにロータリー活動に興味がある方がいらっしゃいま
したら、是非、お誘いください。
　「ロータリーを知っている？親睦と奉仕を進めている
世界的団体で、会社経営者など各業界の代表的な人

開始（司会）
　定刻となりましたのでこれより第870回新年会例会を
開催致します。
　本日の例会の模様は当クラブのHPの記録のため録
画致しますので、ご参加の皆様は、予め個人情報の
許諾をお願い致します。

山下江会長　点鐘挨拶
　皆様こんにちは！
　改めて、明けましておめでとうございます。昨年12月
19日のクリスマス例会以来の例会ですので約1か月ぶり
となります。お正月、みなさん、お元気に過ごされまし
たか。私は瀬戸内海の島に滞在するなど、のんびり過
ごしました。
　今は仕事もスタートし東京におりますが、毎日割と暖
かい日、、というか、余り寒くない日が続いており、快
適な日 を々送れております。

　さて、今年は、干支（えと、十干十二支）でいうと、
「癸卯」（みずのと・う）。
　みずのとは、十干の最後の10番目であることから、
これまでの努力が最後に実を結ぶという意味。また、
十二支の卯（ウサギ）はぴょんぴょん跳ねるので、「飛
躍の年」ということ。
　その「癸」と「卯」の組み合わせから、「これまで
の努力が実を結び、勢いよく成長し飛躍するような年
になると考えられます。」　　
　とサイトに説明が書いてありました。

例会報告  第870回  2023年1月14日（土）
新年会例会

出席会員数28名（休会中1名）＋メーキャップ0名
（正会員58名-休会9名）

出席率 57.14%



が参加している。世界で約120万人、日本では約8万
人が参加している。ロータリーに参加することにより人
生は大変豊かになること間違いない。」などと誘ってく
ださい。そして、ゲストとして例会に招いてください。
入会検討のためのゲスト参加は1回のみ無料です。
　みなさまのご協力を、よろしくお願いします。

　さて、今日は新年会です。
　楽しい、ハッピーな会にするために、私の20年来の
友人であります、ジャンショウイェンさんに広島より来て
いただいております。ジャンさんは、約25年前に、米
山奨学生として中国から広島大学医学部に来られた方
で、医学博士でもありますが、現在は、二胡奏者とし
て主に活動されており、広島にて二胡のスクールも経営
されています。2017年7月に行われた米山記念奨学会
の設立50周年祝賀会でも演奏をされました。詳しくは
あとで配布しますチラシの裏面をご覧ください。
　新年を迎えるに相応しい音色を聞かせていただける
と思います。お楽しみにしてください。
　また、懇親会のなかでは、楽しい余興もあります。
　本日の新年例会を準備をしてくださった富田親睦委
員長代行、馬場副委員長、みなさんに感謝します。
　ご清聴、ありがとうございました。
　それでは第870回例会を開催致します。

ロータリーソング（ソングリーダー　圓井会員）
　「君が代」

幹事報告（福元智子幹事）
　地区のIM（インターミーティング）が2023年3月13
日（月）15：00から第一部が開催されます。
　いろんなクラブと交流ができる貴重な機会ですので、
特に入会歴の浅い会員を中心に是非ご参加お願いいた
します。

山 下 　 江 会 長	 新年あけましておめでとうございます。本
年もよろしくお願いします。

	 賀状頂いた方ありがとうございます。数年
前より私は発送を止めておりますご理解く
ださい。

	 ジャンさん、広島より今日はありがとうござ
います。演奏大変楽しみにしております。

石 井 本 子 会 員	 新年明けましておめでとうございます。
	 本年もよろしくお願いします。
石 川 和 子 会 員	 皆様あけましておめでとうございます。
	 クラブにとって、皆様にとって、良い年に

なりますように。
太 田 一 彦 会 員	 明けましておめでとうございます。
	 本年もよろしくお願いいたします。
大 盛 敬 子 会 員	 明けましておめでとうございます。
	 本年もよろしくお願いいたします。
白 水 真 子 会 員	 昨夜歌の会がありました。上手に歌えず

落ち込んでいます。
	 今日は楽しくいきたいです。
清宮普美代会員	 あけましておめでとうございます。
	 2023年また宜しくお願い致します。
高 橋 　 肇 会 員	 本年も宜しくお願い致します！！
時 枝 紀 子 会 員	 本年も宜しくお願い致します。
富 田 洋 平 会 員	 皆様明けましておめでとうございます。
	 2023年も皆で楽しい例会にして参りましょう。
中里妃沙子会員	 新年なのでニコニコです。
圓 井 順 子 会 員	 あけましておめでとうございます。
	 皆さんに景気の良い一年になりますように！
水 野 珠 貴 会 員	 あけましておめでとうございます！本年もよろ

しくお願いします。
	 今年も様々な活動を通じて皆様とご一緒

できることを楽しみにしております！
南 　 章 乃 会 員	 新年おめでとうございます。
	 東京中央新ロータリークラブ、今年のジャ

ンプ・ステップ・躍進を祈っております。
山 田 桂 子 会 員	 明けましておめでとうございます。
	 新年例会親睦メンバーの準備を見てワク

ワクしてきました。楽しみです。
	 本年もどうぞよろしくお願い致します。

にこにこ合計55,000円



後期週報原稿分担委員
宮下文夫・芝伸子・山田桂子・西村美寿穂
（協力委員）野呂洋子・水野珠貴・杉原由佳子

第1回ロータリアン格付けコンテスト（富田親睦委員長
代行、馬場親睦副委員長）

　各テーブルから1名の選手が前のテーブルに出て、
カステラ・羊かん・ワインなど6品目について、高価な
ものがどちらかを当てるコンテストを行った。
　たとえば、羊かんは270円の虎屋のものとセブンイレ
ブンの50円のもの。
　ワインは、25,000円と5,000円のもの。
　高価な方を選んだ選手たちだが。。。バラバラ。。
　会場からは爆笑につぐ爆笑。

記事作成：山下江会長

締め挨拶
（要約文責　宮下）

【新年会】
乾杯（石川会員）

二胡演奏（姜 暁艶 ：ジャン ショウイェン　様）
（プロフィール）
25年前米山奨学金にて来日、広
島大学医学部卒医学博士だが、
現在は主に二胡奏者として活動。
・時空
・夜来香
・川の流れのように
・草競馬


